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COMUNE DI ALCAMO 

       
 LIBERO CONSORZIO DEI COMUNI DELLA EX PROVINCIA REGIONALE DI TRAPANI 

************* 

 

QUARTA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

 

 Verbale N. 9 del 07-02-2017  

Da inviare a: 

Sindaco 

 Presidente del Consiglio 

 Segretario Generale 

 

Ordine del Giorno: 

• Bio Mercato. 

• Regolamento Movida. 

• Varie ed Eventuali. 

 
 

 
                                                                                                  Presente   Assente    Entrata     Uscita        Entrata       Uscita 

 

Presidente 

 

Puma Rosa Alba 

 
SI  

   

9.30 

 

11.55 
  

Vice Presidente 
 

Calandrino Giovanni 

 
SI  

 

9.30 

 

 

11.55 
  

Componente 
 

Cuscina’ Alessandra 

 
SI       9.30 

 

11.55   

Componente 
 

Cusumano Francesco 

 
SI  9.30 

 

11.50   

Componente 
 

Sucameli Giacomo 

 
            SI  -------- ---------   

 

L’anno Duemiladiciasette (2017), il giorno  07 del mese di Febbraio alle ore 9.30  

presso il Palazzo di Vetro piano  terra sito in P/zza Josèmaria Escrivà, si riunisce per la seduta , la 

IV^ Commissione Consiliare Permanente di Studio e Consultazione. 

Alla predetta ora sono presenti la Presidente Puma Rosa Alba, il V/ce Presidente Calandrino 

Giovanni i componenti cons. Cusumano Francesco e Cuscinà Alessandra. 

La Presidente Puma Rosa Alba coadiuvata dalla Segretaria Sig.ra Anna Lisa Fazio, accertata la 

sussistenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e passa a trattare il primo punto posto 

all’OdG: Bio Mercato. 
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La Presidente Puma legge ai componenti assenti nella seduta del 03 Febbraio scorso, la  proposta 

di modifica della Deliberazione di Giunta n° 161 del 14 maggio 2016, approvata in tale seduta, al 

fine di metterli a conoscenza del provvedimento redatto, spiegandone i contenuti e  le 

motivazioni che hanno indotto la Commissione a proporla, sempre nell’interesse della 

cittadinanza al fine di offrire sempre proposte nuove e valorizzare il nostro territorio, le nostre 

tradizioni e le nostre eccellenze e fruttare la nuova struttura del Bio Mercato che da troppo  tempo 

è rimasta inutilizzata. 

La Commissione  decide di passare a trattare il terzo punto posto all’OdG. Varie ed Eventuali. 

Zone da destinare agli spettacoli circensi,  viaggianti e luna park, già  discusso nella seduta del 13 

gennaio 2017. 

La  Presidente riprende a considerare la zone da destinare agli spettacoli viaggianti soprattutto ai 

luna park in vista dell’approssimarsi delle festa della Patrona. 

Vengono considerate  3 zone possibili: 

Area 24 di 2370 mq. sita in C/da Sasi, ma come sappiamo la  piazzola  è  occupata da un 

impianto di sollevamento che non consente la piena fruizione dell’area . 

L’area compresa tra via Calabria e la via V. La  Rocca ( zona che è stata oggetto 

dell’attendamento dell’ultimo circo ospitato dal Comune) .Nel PRG questa zona è destinata alla 

scuola materna per essere adibita a spazio ricreativo per i bambini.( parco giochi ). 

L’ultima zona è quella antistante lo stadio L.Catella adibito a posteggio e area di ammassamento 

nel Piano di Protezione Civile Comunale. La Commissione dopo aver a lungo discusso su questa 

problematica, al fine di sbloccare questa situazione di stallo , trasmetterà una nota all’ Ufficio 

Urbanistica, al Settore Servizi Tecnici e al Settore Promozione Economica, ovviamente ognuno 

per le proprie competenze,  affinchè diano delle risposte in tempi celeri in merito alle seguenti 

problematiche: 

1) In riferimento all’Area 24 di 2370 mq. sita in C/da Sasi si vuole sapere se l’impianto di 

sollevamento realizzato sulla piazzola  si può spostare  e quali sono  i costi da affrontare. 

2) In riferimento all’area compresa tra  la via Calabria e la via V. la Rocca se si può  effettuare  

una variante al piano regolatore in modo da poterla  utilizzare per gli scopi oggetto dell’OdG; 

Se l’area antistante lo stadio L. Catella può essere utilizzata per questi tipi di spettacoli. 

3) Indicare a codesta Commissione un’ ulteriore area da destinare in maniera fissa a tali scopi. 

4) Inviare al Dirigente Dott. Maniscalchi la bozza del regolamento circhi per un parere di 

competenza. 

La  Presidente ritiene opportuno, dato che appare difficoltoso trovare un’area comunale  

disponibile idonea a ospitare spettacoli circensi, viaggianti e Luna park, convocare per la seduta 



3 

 

del 15 Febbraio p.v. il Segretario Generale Dott. Vito Antonio Bonanno, per avere delle 

spiegazioni su come poter redigere un bando o una manifestazione d’interesse che coinvolga i 

privati per mettere a disposizione delle aree idonee per tali fini; 

La Commissione tratterà il secondo punto posto all’OdG: Regolamento Movida nella seduta del 

16 Febbraio p.v.; 

La  Presidente passa a trattare il terzo punto posto all’OdG: lettura e approvazione verbali sedute 

precedenti: 

La Presidente legge i verbali n° 2 del 13-01-2017 – n° 3 del 17-01-2017- n° 4 del 20-01-2017 ; 

la Commissione li approva all’unanimità. 

 

La Segreteria ricorda alla Commissione che la seduta del 24 -01-2017 ( verbale n° 5) non ha 

avuto luogo, in quanto non si è raggiunto il numero legale neanche dopo l’ora di sospensione 

iniziale .  

 

Il V/ce Presidente Calandrino legge il verbale n° 6 del 25-01-2017 . 

La Commissione lo approva all’unanimità. 

 

Alle ore 10.50 esce il Cons. Cusumano. 

 

La Segretaria di questa Commissione è incaricata di coordinare l’invio dei suddetti verbali per la 

pubblicazione nelle forme di rito. 

 

La Presidente non avendo altra comunicazione da fare alla Commissione alle ore 11.55 scioglie la 

seduta. 

 

 

 

  La  Segretaria                                                                                              La Presidente                                          

  Anna Lisa Fazio                                                                                     Ing. Rosa Alba Puma             

                 

                                                                                                                                                                                      

 


